

BIG ISSUE

Ipda Albertus Fridus Bere Terima Medali Kehormatan dari Presiden Timor Leste

Ir. Afrizal, M.I.Kom - JAKARTA.BIGISSUE.ID

Nov 27, 2023 - 21:59



Presiden RDTL, Jose Manuel Ramos Horta menyerahkan medali kehormatan kepada Ipda Fridus Bere

DILI, Anggota Polri Polres Malaka Polda Nusa Tenggara Timur, Inspektur Dua Polisi Albertus Fridus Bere menerima Anugerah Medali Kehormatan atas Tindakan Kemanusiaan bagi Timor Leste dari Presiden Republik Demokratik Timor Leste, Y.M. Dr. Jose Manuel Ramos Horta.

Medali itu diserahkan di Istana Lahane, Dili, Senin, 27 November 2023, atas jasa Ipda Fridus Bere yang telah membantu menyelamatkan nyawa seorang warga negara Timor Leste untuk bisa mendapatkan pengobatan di Malaka, NTT, Indonesia, tahun 2018 silam.

Kombes Pol Da Costa, Atase Polri KBRI Dili, 25 Juli 2023, di Istana Presiden Republik Demokratik Timor Leste, menceritakan Presiden Horta mendapat informasi tindakan kemanusiaan yang telah dilakukan Ipda Fridus Bere terhadap warganya sehingga melakukan penelitian untuk memberikan penghargaan khusus, atas kebaikan dalam melaksanakan tugas sebagai polisi perbatasan.

Perwira pertama (pama) Polres Malaka, Nusa Tenggara Timur (NTT), Ipda Albertus Fridus Bere juga salah seorang dari tiga besar Calon penerima Hoegeng Awards 2023 karena prestasi dan integritasnya dalam mengamankan perbatasan RI-RDTL dengan tegas namun penuh humanis.

Ipda Fridus pernah membantu wanita Timor Leste sedang sakit keras yang tidak memiliki dokumen untuk berobat ke Indonesia.

"Pada saat sampai perbatasan dicegat oleh aparat karena tidak punya dokumen paspor. Fridus sebagai Kepala Pos Polisi Lintas Batas Motamasin melihat kondisi ibu ini nyaris ambruk dari sepeda motor, karena mempertimbangkan kemanusiaan, meskipun tidak ada dokumen, mengizinkan melanjutkan perjalanan ke rumah sakit" di Malaka, NTT, Indonesia.

Duta Besar RI untuk Timor Leste, Y.M. Okto Dorinus Manik, turut hadir ketika Presiden Republik Demokratik Timor Leste, Jose Manuel Ramos Horta menganugerahkan Medali Kehormatan kepada Ipda Fridus Bere.

"Kita patut bersyukur dan bangga karena anggota Polri yang bekerja dengan penuh integritas diri di wilayah perbatasan, memiliki rasa kemanusiaan yang tinggi. Ini merefleksikan tindakan diskresi yang memiliki dampak luar biasa bagi hubungan kedua negara", ujar Dubes RI untuk RDTL, Y.M. Okto Dorinus Manik.
(AA)